

ASPIRASI WARGA

Salurkan BLT di Batu Ampar, Walikota Rudi Minta Dukungan Warga Bangun Batam Modern

Zulfahmi - BATAM.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 2, 2022 - 14:27



Batam - Wali Kota Batam Muhammad Rudi menyalurkan bantuan langsung tunai (BLT) untuk keluarga penerima manfaat (KPM) di Kecamatan Batu Ampar sebanyak 1.906 orang. Kegiatan yang dihadiri ratusan warga itu dilaksanakan di Pacific Food Court, Jumat (2/12/2022) pagi.

Dalam kegiatan ini Walikota Rudi menyerahkan BLT secara simbolis kepada sejumlah warga. Dia juga menjelaskan BLT ada dua sumber anggaran yakni yang sumber anggaran dari pusat dari daerah.

"Yang kita salurkan hari ini yang sumber dananya dari APBD Kota Batam, untuk warga yang belum pernah menerima BLT dari pemerintah pusat," papar Rudi disambut tepuk tangan warga.

Tidak lupa juga Rudi meminta dukungan dan do'a masyarakat Batu Ampar atas pembangunan yang sedang dilakukan. Khususnya di wilayah Batu Ampar berupa pembangunan Pelabuhan Kontainer Batu Ampar dan pelebaran jalan-jalan protokol.

"Mari kita jaga kekompakan dan saya mohon doanya agar upaya kita membangun Batam menjadi kota baru yang moderen segera terwujud," pinta Wali Kota

Sementara itu Wakil Gubernur Kepri Marlin Agustina Rudi memberikan apresiasi atas program BLT oleh Wali Kota Batam. Selain mendukung program pusat, juga diharapkan dapat mengendalikan inflasi daerah.

"Namun saya harapkan bapak dan ibu tidak semata-mata berharap pada bantuan. Tetap lakukan usaha bahkan kalau masih ada space tanah di rumah, bisa ditanami dengan sayuran dan tanaman lainnya," ajak Marlin.

Marlin mengajak warga meningkatkan etos kerja dan selalu berfikiran positif. Menurutnya, dengan usaha gigih suatu saat akan mendatangkan hasil.

Sementara itu Plt Kepala Dinas Sosial Kota Batam Leo Putra mengatakan bahwa penyaluran BLT itu bekerjasama dengan PT Pos Indonesia yang dibantu Kecamatan dan Kelurahan. BLT diberikan kepada warga kurang mampu yang ada di DTKS (Data Terpadu Kesejahteraan Sosial) namun belum mendapatkan program bantuan dari pemerintah.

Sedangkan Tokoh masyarakat Muhammad Yusuf berterima kasih kepada Wali Kota. "BLT ini dari APBD Pemko Batam. Kita doakan pemimpin kita Bapak Wali Kota Rudi semoga tetap sehat dan sukses," ucapnya.